

INTRONISÉ EN 2023

Peter STUART

Bâtitseur – Athlétisme

La volonté indéfectible de Peter Stuart d'encadrer et d'appuyer les aspirants athlètes de toute la province témoigne de sa passion pour le sport. C'est en 1979 qu'il a commencé à le faire, et bien qu'il ait été entraîneur dans un certain nombre de sports organisés, il s'intéresse essentiellement à l'entraînement dans l'athlétisme. Il a marqué profondément la vie de ceux qu'il a encadrés : pendant toute sa carrière, il a travaillé avec des personnes de 6 à 90 ans. Il est fier de ce qu'il fait pour bâtir des carrières et aider à atteindre les objectifs personnels en persévérant malgré les défis. Entraîneur de performance très respecté, il a mérité le prix ANB Entraîneur de l'année (1995, 2015 et 2018), le prix de Sport Nouveau-Brunswick (2010-2011) et le Prix d'excellence en entraînement d'Entraîneur Nouveau-Brunswick (2013).

